Les SATAZINES

Une légende dit que les Satazines étaient sur Terre bien avant les hommes...

Une légende qui circule parmi tous les peuples de la Vallée.

Cette légende stipule même que les Satazines seraient apparues après une formidable explosion aux premiers temps de la formation de la Terre...

Ce sont des êtres minuscules, pas plus gros qu'un vulgaire moustique. Plusieurs hypothèses courent à leur sujet. L'une d'elles évoque le fait qu'on ne les connaisse pas mieux justement à cause de la confusion qu'ils entretenaient avec lesdites bestioles. Ils furent donc écartés, écrasés, éradiqués, sulfatisés, pulvérisés, grillés. On pourrait toutefois en retrouver quelques colonies dans des lieux hautement " protecteurs".

Si vous venez de Bessé par le chemin du lavoir, continuez tout droit jusqu'à l'ancien bief. A l'embranchement, poursuivez encore sur 32,78 mètres plein Nord-Nord-Est. Puis, arrivés à l'arbre violon, prenez à 72° sur votre droite. Comptez encore 14 pieds et repérez la pierre effleurante. effectuez une

presque semi-rotation verticale et allez frapper huit coups de canne sur le tronc de l'arbre huttique que vous ne pouvez pas ne pas avoir remarqué. Attendez maintenant 3h12 assis en tailleur.

Peut-être qu'une Satazine viendra voleter autour de vous (PS: attention ce n'est pas un moustique) et vous fera signe de la suivre.

Les Satazines sont très méfiantes. Mais si vous gagnez leur confiance, elles vous montreront un monde que vous n'auriez jamais imaginé. Munissez vous d'une loupe voire d'un monoculaire professionnel, ce qui serait plus approprié, et observez l'intérieur des troncs, les dessous des pierres et explorez les berges du Lambon. Autant de lieux où les Satazines ont compilé les souvenirs qu'elles se sont transmises de générations en générations. Des pierres et des pierres d'une écriture bizarre et non-répertoriée, des souches et des souches de micro-dessins paraboliques. Le grand livre des Satazines.

Le soir venu, quand l'ombre et la lumière dessinent sur les courbes de la Vallée des ellipses fragmentées, les Satazines se regroupent en un énorme essaim tournoyant et bruissant. Une boule se forme alors, s'irradiant en des milliers de petits points plus ou moins lumineux. Quel phénomène surprenant! aurait dit Issac Newton. Cela ne dure que quelques secondes. Autant dire moins que rien à l'échelle de l'Univers.

Les Satazines s'éparpillent, laissant derrière elles des frémissements lumineux. Certains esprits appellent cela des "feux follets".

NdA: Il semblerait qu'un photographe amateur ait réussi une fois (et une seule ...) à prendre un cliché (de qualité très moyenne par ailleurs) de cet étrange manifestation. Personne ne voulut jamais croire à son histoire. On l'accusa même d'être le mauvais auteur d'un canular enfantin : prendre en photo la représentation dessinée de notre Univers, quelle manque de modestie!

Pourtant, en y regardant de plus près, on aurait pu y discerner 2 points plus brillants que les autres : l'un entouré de huit autres points gravitant autour et l'autre, complètement à l'extrémité opposée, d'une configuration quasi identique.

C'était tellement improbable.